

DGI 002656



Santa Marta DTHC, diciembre 8 de 2015

Señor Doctor
JAIME PINZON LOPEZ
Presidente Consejo Directivo
Universidad de Bogotá Jorge Tadeo Lozano

Señora Doctora
CECILIA MARIA VELEZ WHITE
Rectora
Universidad de Bogotá Jorge Tadeo Lozano

Asunto: Agradecimiento y disculpas

Respetados ambos:

El 12 de mayo de 1982 en ceremonia privada que presidió el Señor Doctor Jaime Pinzón López, entonces rector, juré ante las directivas de la universidad y mi familia, cumplir con honestidad y llevar con altura el título de biólogo marino que me otorgaba la Tadeo. Venía de hacer otro juramento, como oficial de la Armada Nacional, de ejercer mi profesión y mi saber para el beneficio de la patria y llegado el caso, si así las circunstancias lo exigían, defender con honor y hasta con mi vida la dignidad de nuestra querida Colombia. Han pasado ya algunos años de esas fechas tan importantes en mi vida y ha querido la Tadeo, mi universidad, honrar mi trabajo con el premio Construcción de País, Respeto por el Medio Ambiente, en la edición de 2015.

Un compromiso adquirido meses atrás ante la Comisión Permanente del Pacífico Sur, que exigía mi presencia como representante del país en un evento en las Islas Galápagos, no me permitió estar en la ceremonia de entrega del galardón con el que la universidad me enaltecía. Ofrezco mis disculpas y agradezco la deferencia para que mi señora madre, Martha, recibiera la hermosa estatuilla que simboliza el reconocimiento. Quiero también expresar el honor que significa compartir la ceremonia con personas tan distinguidas de la universidad y la sociedad colombiana en dicho evento, Tadeístas destacados que proyectan lo aprendido en la aulas de nuestra universidad para hacer una Colombia más grande.

La Tadeo me instruyó no solamente en el método científico, esencial en mi trabajo como investigador de las ciencias del mar, me enseñó sobre el valor social del conocimiento y la necesidad de que éste sirva a la humanidad, elementos que he intentado promover y construir a lo largo de mi carrera profesional, en la Armada

Nacional y el Ministerio de Ambiente. Por otra parte, en un ámbito mas íntimo, quiero contarles que fue en los cursos de integración donde conocí a mi esposa, Tadeísta de la facultad de artes, con quien construí la familia que hoy nos premia con cuatro hijos y que son nuestro orgullo. La Tadeo también aportó en el desarrollo de mi vida personal.

Ser biólogo marino de la Tadeo ha sido toda una aventura, luchar por el mar y por la ciencia en un país, que a veces parece no reconocer la importancia de lo uno ni lo fundamental de lo otro, puede ser a veces una batalla si fin. Las herramientas que me enseñó a usar la universidad, el apoyo de personas que han confiado en mi trabajo y el ejemplo recibido de mis padres y mis mayores, han sido los instrumentos que me han orientado en esta sigladura que no termina.

Reitero mi agradecimiento a la universidad y sus directivas por el reconocimiento que me han dispensado, el cual me honra y espero inspire a las generaciones futuras de Tadeístas para persistir en el compromiso primigenio de la Tadeo en el estudio, el aprovechamiento responsable y la conservación del medio ambiente, para que perdure y crezca con los años y nos lleve a una Colombia próspera, equitativa y en paz.

Con mis sentimientos de admiración por su trabajo.

Atentamente.



Capitán de Navío (RA) **FRANCISCO A. ARIAS ISAZA**
Director General INVEMAR